



Die Mädchen und Jungen der ersten Klasse von Kathrin Simon sind an allem interessiert, was sich in dem Aquarium tut, das sie vor einigen Wochen unter Anleitung von Eva Simon eingerichtet haben. Foto: Jäckel

# Scheibenlutscher und Wels

**SCHULE** Ein Aquarium erschließt Grundschulern die Unterwasserwelt

**HARGESHEIM** (jä). Seit einigen Wochen erforschen die Schülerinnen und Schüler der ersten Klasse der Grundschule Hargesheim die Unterwasserwelt.

Eva Simon vom Bad Kreuznacher Aquarianerverein hat ein Aquarium samt der dafür erforderlichen Technik im Klassenzimmer aufgebaut, die Vereinskollegen Thomas Luft und Dirk Simon stifteten die Pflanzen und Tiere. Gemeinsam mit Eva Simon und ihrer Lehrerin Kathrin Simon ha-

ben die Jungen und Mädchen im Sachkundeunterricht das Becken selbst eingerichtet und pflegen nun den Bestand, zu dem neben Scheibenlutscher, Panzerwels und Antennenwels auch Apfelschnecken gehören.

Für das Füttern haben die Kinder und Erwachsenen gemeinsam einen Plan erstellt. Die Erstklässler wissen jetzt, welches Wasser und wie viel Futter die Bewohner des Aquariums brauchen und verfolgen mit großer Spannung

die weiteren Entwicklungen im Becken. Eine Apfelschnecke, die von einem Fisch angefressen wurde, wurde vorübergehend ausquartiert.

Sehr gut beobachten lässt sich die Vermehrung bei den Apfelschnecken, die ihren Laich außerhalb des Wassers ablegen. Im Aquarium der ersten Klasse haben die Tiere ihr Nest in den Deckel gebaut, jetzt warten die Kinder darauf, dass demnächst die kleinen Schnecken ausschlüpfen.